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　４月６日に入学式を終えたばかりの新１年生が、当別小学校に元気に通っ
ています。春の全国交通安全運動期間中でもあり、街頭には交通安全指導員
や民生児童委員、教員が交通安全の旗を持ち、子供たちに交通安全を呼びか
けました。学校へ向かう児童らは「おはようございます！」と元気いっぱい
にあいさつを交わし、小雪交じりの寒さを吹き飛ばしていました。　
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( ４月８日）

　花の季節を前に、とうべつフラワーマスター連絡会が開いた
「みんなで学ぶ花づくり」セミナー。会場の「あえ～る」には、
花づくりに興味がある主婦など３０人が集まり、町内でフラワー
マスターとして活躍し、バラづくり名人の佐藤宏司さんの話に
聞き入りました。
　佐藤さんは、ご自身の庭に咲くバラの数々を紹介した後、「よ
く観察することが大切。愛情を持ってバラの状態を理解して」
と鉢バラのせん定方法や土作りのコツなど経験談を交えて栽培
方法を伝授しました。
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　当別米で酒造ろう会（佐藤彰会長）が、町
内産の酒米「 初雫 」で造ったお酒の試飲会

はつしずく

を開催しました。会場のふとみ銘泉万葉
の湯には関係者や町民約 1００人が集まり、
新酒を味わいました。
　参加者は「のど越しがいい」「まろやか
で飲みやすい」と、とても好評でした。
　佐藤会長も「冷害の影響が心配でした
が、おいしく仕上がった」と満足そうでし
た。
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(3 月 26 日）(3 月 29 日）
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　町教育委員会が新規に行う「ブックスタート」推進事業。
ブックスタートは、絵本の読み聞かせや親子で絵本を見るこ
とでコミュニケーションが深まり、子育ての基本となる子ど
もへの語りかけの有効な手段と注目されています。
　「１０カ月児検診」に「ゆとろ」を訪れた赤ちゃんとお母さん
9組は、町内の読み聞かせなどを行っているサークル「絵本交
流会」の会員から、絵本「いないいないばあ」（童心社）を見
せてもらい、絵本の楽しさや読み聞かせの大切さの説明を受
けました。親子には、絵本と図書室の新刊書案内、読み聞かせ
アドバイス集などが入ったバックが渡されました。
　バックを手にしたお母さんは「とてもうれしいです。うちで
もこの絵本をひらいて親子で楽しみたい」と語っていました。
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(4 月 1 日）

　町文化協会は加盟団体などの「展示作品展」を開
催しました。同協会は、文化祭を観賞できなかった
方たちにも是非見てもらいたいと今回初めて冬期間
の開催をしました。　会場の公民館と当別郵便局に
は、写真やパッチワーク、刺しゅうなど１３５点が展
示され、訪れた町民は、手の込んだ作品をゆっくり
と見て回っていました。
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(3 月 26 日～２８日）

　町は、総合体育館の屋上に「ライブカメラ」を設置
しました。インターネットから当別町ホームページに
アクセスすると、このカメラが写し出す駅周辺の町の
様子を見ることが出来ます。
　画像は、１分毎に更新される静止画と、リアルタイ
ムな動画が見られます。カメラは 360°転回やズーム
などが可能で多彩な映像を配信していきます。
�町ホームページアドレス�
http://www.town.tobetsu.hokkaido.jp/

　平成１５年度北海道社会貢献賞（環境衛生関係功労
者）に金山保さん（中小屋）が受賞されました。
　金山さんは、長年、町保健衛生会会長やクリーン
当別推進審議会会長など環境衛生に関する数々の役
職に就き、ゴミの減量化、リサイクル対策などに積
極的に取り組みその功績が高く評価されたもので
す。
　この日、北海道石狩支庁長室を訪れた金山さんは、
石狩支庁長から表彰の伝達を受けました。
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(3 月 2５日）
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(4 月 12 日）
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